

# Voller Erfolg des Projektes "Bauhütte" an der GMRS

In der vergangenen Woche haben alle Schülerinnen und Schüler der 8. Klassen an einem besonderen Projekt teilgenommen: der "Bauhütte". Dieses einwöchige Vorhaben hatte das Ziel, unsere Jugendlichen durch praktische handwerkliche Tätigkeiten an die Berufsorientierung heranzuführen. Gleichzeitig wurde ein lang gehegter Wunsch der Schülerschaft erfüllt: Mehr Sitzgelegenheiten in und um den Schulhof zu schaffen und zudem mehr Schatten.

## Umsetzung der Schülerideen

Die Ideen und Wünsche der Schüler wurden kreativ und tatkräftig umgesetzt. Im Schulhof entstanden eine Erbsenbank und mehrere Sitzpodeste, die nun zum Verweilen und Entspannen einladen. Vor dem Basketballkäfig wurde eine große Bank errichtet, die bei Spielen und Pausen für angenehme Sitzmöglichkeiten sorgt. Ein besonderes Highlight ist das neu geschaffene Außenklassenzimmer, das den Unterricht bei schönem Wetter nach draußen verlegt und somit für eine angenehme Lernatmosphäre sorgt.

## Beitrag zum Klimaschutz

Ein weiteres zentrales Thema des Projekts war die Auseinandersetzung mit dem Klimawandel. Vielen Dank an das Umweltamt der Stadt Heidelberg, die bereits im vorherigen Unterricht dazu die Schülerinnen und Schüler informierte. Unsere Schule hat erkannt, dass es an schattigen Plätzen mangelt. Deshalb wurden verschiedene Pflanzen und Naschhecken gepflanzt sowie zwei Bäume gesetzt. Diese Maßnahmen tragen nicht nur zur Verschönerung des Schulgeländes bei, sondern auch zur Verbesserung des Mikroklimas und bieten zukünftig mehr Schattenplätze.

## Kreative Arbeitsgruppen

Neben den handwerklichen Tätigkeiten gab es auch kreative Arbeitsgruppen. Die Filmgruppe hat während der Projektwoche einen spannenden Film gedreht. Die Siebdruck-Gruppe hat wunderschöne Taschen bedruckt, die als Erinnerung an diese besondere Woche dienen und das Gemeinschaftsgefühl stärken. Eine weitere Schülergruppe hat die Erbse als Erbsenschote und als Erbsenblüte modelliert.

## Dank an die Unterstützer

Ein herzlicher Dank geht an die Agentur für Arbeit, die Stadt Heidelberg sowie alle Beteiligten der Werkstattschule e.V., die dieses Projekt mit unseren Schülerinnen und Schülern durchgeführt haben. Ohne ihre Unterstützung wäre die erfolgreiche Umsetzung dieses Projekts nicht möglich gewesen.

## Fazit

Das Projekt "Bauhütte" war ein großer Erfolg. Es hat den Schülerinnen und Schülern nicht nur wertvolle Einblicke in handwerkliche Berufe ermöglicht, sondern auch das Schulgelände nachhaltig verschönert und verbessert. Wir freuen uns auf weitere, zukünftige Projekte dieser Art und danken allen Beteiligten für ihr Engagement und ihre Unterstützung.







